



Rencontres internationales « Agricultures familiales et recherche », Montpellier, 1er au 3 juin.

A l'occasion des rencontres internationales « Agricultures familiales et recherche » qui se tiendront à Montpellier du 1er au 3 juin, la France rappelle son engagement pour l'agriculture familiale, une des priorités de la politique de développement.

Le soutien de ce modèle d'agriculture, qui est le premier fournisseur de biens alimentaires (70% de la production alimentaire mondiale) et la première source d'emploi dans le monde (40% de la population active mondiale), est un axe prioritaire dans le cadre de la lutte contre l'insécurité alimentaire et nutritionnelle, et la lutte contre la pauvreté.

2014 a été proclamée par les Nations unies "Année internationale de l'agriculture familiale". Après le Salon International de l'agriculture (22 février-2 mars) où une déclaration ministérielle de soutien à l'agriculture familiale a été adoptée par une trentaine de pays et l'organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), les rencontres internationales de Montpellier réuniront des chercheurs, des producteurs, des représentants d'organisations non gouvernementales et du secteur privé, des décideurs politiques. Leurs réflexions sur les moyens de renforcer les agricultures familiales dans le monde contribueront en particulier à nourrir le volet agricole de la conférence internationale sur le climat qui se tiendra à Paris en 2015.

Plus d'informations sur les sites internet du [MAAF](#) et du [MAEDI](#).